

		Menyebut asma-asma Allah itu juga dapat menentramkan hatinya.
<i>Terpurukku di sini, teraniaya sepi</i>	Ketidakmampuan	Ketika dalam keadaan terpuruk, seseorang pasti merasakan bahwa tidak ada orang lain yang akan menemani.
<i>Dan kutahu pasti kau menemani... yeah</i>	kau = Allah	Tapi seseorang tersebut yakin bahwasannya Allah selalu menemani hambaNya.
<i>Dalam hidupku, kesendirianku</i>	Saat memperoleh masalah	Dalam keadaan seperti apapun Allah selalu menemani.
<i>Teringat ku teringat, pada janjimu ku terikat</i>	Sebuah janji Allah	Saat seseorang mengingat janji Allah, bahwa ketika manusia mau mendekat dengan berjalan, maka Allah akan berlari menjunnya. Hal ini yang menjadikan seseorang itu yakin, untuk menuju Allah.
<i>Hanya sekejap ku berdiri, kulakukan sepenuh hati</i>	Sholat dengan ikhlas	Bahwa batas kemenangan hanyalah diantara kening dan sajadah. Maka saat menuju Allah, seseorang harus melakukannya dengan hati yang ikhlas, dengan semua keyakinan yang tertuju kepada Allah.
<i>Peduli ku peduli, siang dan malam yang berganti</i>	Sholat 5 waktu	Hanya dengan sholat setiap pagi hingga malam dengan ketentuan yang telah Allah berikan. Maka dengan itulah

		seseorang dapat merasakan kedekatan dengan Allah. Merasakan kenikmatan di dalam hidupnya.
<i>Sedihku ini tiada arti, jika kaulah sandaran hati Kaulah sandaran hati</i>	Allah tempat berkeluh kesah	Saat seseorang dalam kesedihan, tentulah Allah adalah sebenarnya tempat untuk bersandar. Karena semua kesedihan atau masalah akan sirna, saat menyandarkannya kepada Sang Maha Pemberi Kasih Sayang dan Rahmat.
<i>Inikah yang kau mau, benarkah ini janjimu</i>	Memastikan kembali tentang janji Allah	Sebuah pertanyaan besar ketika sudah menyandarkan hati kepada Allah, apakah benar dengan jalan inilah seseorang dapat menemui ketentraman dalam hidupnya.
<i>Hanya engkau yang ku tuju</i>	Allah adalah tujuan utama	Maka seseorang itupun yakin, bahwa memang Allah adalah tujuan yang utama dalam perjalanan hidup manusia di dunia ini.
<i>Pegang erat tanganku, bimbing langkah kakiku</i>	Ketidak sanggupuan tanpa bimbingan Allah	Seseorang yang yakin terhadap Kuasa Allah. Maka ia berharap kepada Allah untuk selalu bersama dalam hidupnya. Membimbing setiap langkah-langkah yang akan seseorang jalani dalam hidup.
<i>Aku hilang arah tanpa hadirmu, dalam</i>	Tersesat di jalan yang salah	Karena sesungguhnya, manusia itu tidak ada

		yang sangat menakutkan.
<i>Aku sangat takut Ku sangat pengecut</i>	Ketakutan	Seseorang yang takut dengan suasana yang mencekam.
<i>Mataku terpejam Dan sangat berharap Bukan aku yang terbuang</i>	Harapan dengan sesungguhnya, agar tidak meninggal dahulu	Ketika menghadapi ketakutan yang luar biasa, seseorang berharap bahwasannya agar bukan dirinya yang ditakdirkan untuk meninggal terlebih dahulu.
<i>Lampuku temaram Tak tampak terang</i>	Dosa dalam diri	Dalam diri seseorang, pasti ia mempunyai sisi dosa dalam perjalanan hidupnya.
<i>Hatiku terdiam laksana karang</i>	Diam dengan segala tekanan	Saat mencoba merasakan dalam hatinya, ia berusaha untuk melihat jauh di dasar hatinya, tapi yang uncul hanyalah terpaan-terpaan dosa yang selalu membuatnya belum menemukan sesuatu yang sedang ia cari
<i>Ketika kucoba mencari-cari Jalan yang hilang</i>	Intropeksi diri	Seseorang ketika menyadari ada sesuatu yang hilang dari dirinya, tidak menemui ketenangan hidup. Ia berusaha untuk encari sesuatu yang hilang tersebut. Ataukah jalan hidup yang sudah ia pilih adalah salah? Itu semua menjadi pertanyaan besar.
<i>Aku tak peduli Apa kata orang</i>	Hanya berpikir tentang diri sendiri	Saat seseorang sudah menemukan hal yang

		benar, pasti ada saja, teman atau kerabat yang dahulunya selalu bersama-sama untuk melakukan dosa atau kemaksiatan, pasti mencelah jalan yang sudah ia pilih, untuk pergi dari dunia dosa.
<i>Hanyalah untukmu Seluruh rinduku</i>	mu = Allah	Hanya kepada Allah sajalah kerinduan yang sudah ia rasakan sejak dahulu, yang baru saja ia temukan kembali.
<i>Harus kutemukan sekali lagi Jalan yang hilang</i>	Harus berhijrah	Seseorang harus berjuang dalam hidupnya, untuk menemukan kebenaran yang sejati.
<i>Kan kutempuh Dikegelapan</i>	Berjuang bebas dari dosa	Meskipun ia harus berusaha keluar dari lubang dosa yang terkadang menyenangkan sekalipun.
<i>Hidupku terasa pekat Nafasku tersendat- sendat Kulakukan semua itu Hanyalah untukmu</i>	Proses hijrah itu sulit	Saat pencarian kebenaran tersebut, perjuangan tidak akan berhenti ketika sudah menemukan. Karena perjuangan yang sesungguhnya adalah setelah menemukan jalan tersebut, dengan sekuat tenaga harus tetap dilakukan. Karena sudah memutuskan untuk berubah menjadi lebih baik.
<i>Ambil semua yang kau mau</i>	Kepasrahan diri	Saat berjuang hijrah, seseorang juga

